

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 21.01.2020

Antrag

Heißstraße wird zur Fahrradstraße

Die Heißstraße wird in voller Länge von der Schwere-Reiter-Straße bis zur Barerstraße als Fahrradstraße umgewidmet. Um die Geschwindigkeit des MIV zu drosseln und den MIV-Durchgangsverkehr zu stoppen, werden Poller eingesetzt. Zudem wird der Bodenbelag in der Heißstraße verbessert.

Begründung

Die Heißstraße bietet für den Radverkehr eine optimale Anbindung des Münchner Nordwestens, bzw. der Neubaugebiete im Umfeld des Olympiageländes, an die Maxvorstadt, das Univiertel und die Münchner Innenstadt. Die Heißstraße als Fahrradstraße umzuwidmen ist schnell umsetzbar und kann als Vorgriff zu einem späteren Radschnellweg dienen.

Tobias Ruff (ÖDP)

Sonja Haider (ÖDP)

Johann Sauerer (ÖDP)